

Cuba confirme le caractère fraternel de ses relations avec la Syrie



La Havane, 28 nov. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a mis en exergue le caractère fraternel des relations qui unissent Cuba et la Syrie.

Au cours d'un entretien avec Idris Mayya, ambassadeur de Syrie à Cuba, Rodrigo Malmierca a exprimé sa confiance dans la victoire du peuple syrien sur le terrorisme.

Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et l'ambassadeur syrien ont examiné la marche des programmes de coopération économique et confirmé la volonté d'encourager les échanges dans divers secteurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148709-cuba-confirme-le-caractere-fraternel-de-ses-relations-avec-la-syrie>



Radio Habana Cuba